

Financement d'exploitation à court terme

Nouvelle opportunité pour les PME

La plate-forme suisse de *crowdfunding* spécialisée dans le prêt participatif aux PME, neocredit.ch, propose désormais des prêts à court terme remboursables en trois, six ou neuf mois. Ce nouveau service apporte davantage de flexibilité aux PME dans le remboursement de leur crédit et permet aux investisseurs de diversifier leurs portefeuilles tout en répartissant les risques.



NEOCREDIT.CH

La plate-forme neocredit.ch propose désormais des prêts à court terme aux PME.

Elaborée avec les PME pour répondre à leurs besoins, cette nouvelle offre de financement donne aux emprunteurs un accès rapide à des fonds, avec une flexibilité accrue de remboursement. La durée du financement s'étend sur trois, six ou neuf mois, avec des taux d'intérêt variables dépendant des critères de risque spécifiques à chaque projet. En fonction des besoins des PME et après le remboursement de leurs crédits, ces dernières ont la possibilité de demander un nouveau prêt. Ce nouveau produit a également été pensé pour permettre aux investisseurs d'investir dans des projets à court terme ayant des profils de risque et des échéances variés. Cette stratégie donne la possibilité aux prêteurs de récupérer rapidement leur investissement initial, tout en percevant des intérêts attrayants «Notre plate-forme vise à soutenir les PME en leur fournissant des solutions de financement adaptées à leurs

besoins», déclare Vincent van Seumeren, CEO de neocredit.ch. «Ces nouveaux prêts à court terme sont une étape importante dans l'évolution de notre plate-forme. Ils permettent aux PME de bénéficier d'un soutien financier flexible et essentiel pour développer leur activité, tout en offrant aux investisseurs une nouvelle opportunité de maximiser leurs rendements à court terme».

Le crédit aux entreprises en toute simplicité

L'inscription sur neocredit.ch est simple et efficace. Toute PME active depuis au moins quatre ans et réalisant un chiffre d'affaires de CHF 150 000.- peut s'inscrire et déposer une demande de prêt entièrement en ligne, et en quelques clics. Les dossiers sont analysés en 48 heures à l'aide d'algorithmes de vérification et de notation développés

à l'interne (note de 1 à 7), représentant une évaluation du risque associé à l'entreprise et permettant de déterminer le taux d'intérêt à payer par l'emprunteur.

La plate-forme a déjà permis de financer plus de 196 projets, pour un total de plus de 30 millions de francs. Depuis le mois d'octobre 2022, neocredit.ch est ouverte aux start-ups et aux jeunes entreprises de la région de Soleure et de Berne, en collaboration avec la Banque cantonale de Berne (BCBE). ■

OCTAVIA KANI

GROS PLAN

A propos de neocredit.ch

Neocredit.ch a été fondé en 2018 par deux partenaires, credit.fr, le leader du *crowdfunding* pour PME français, et Vaudoise Assurances. Depuis juillet 2022, neocredit.ch appartient entièrement à Vaudoise Assurances, celle-ci ayant acquis les parts manquantes afin de devenir l'unique actionnaire de la plate-forme. Fintech dédiée aux PME locales et avec un fort ancrage en Suisse, neocredit.ch propose des processus de crédit et d'investissement innovants, représentant une alternative au système bancaire traditionnel. Les projets des PME sont sélectionnés et présentés à un grand nombre de prêteurs privés et institutionnels. Les emprunteurs obtiennent des fonds plus rapidement et plus simplement que par les canaux de financement habituels. Les investisseurs, quant à eux, placent leurs capitaux à des taux de rendement très attrayants. C'est un modèle gagnant-gagnant.

www.neocredit.ch/fr